



Peduli Lingkungan, Polres Purwakarta dan Masyarakat Bersihkan Sampah Di Waduk Jatiluhur

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID

Jul 14, 2023 - 19:21



PURWAKARTA - Ratusan personel polisi dari Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat membersihkan sampah di sekitar objek wisata Waduk Jatiluhur, Desa Jatimekar, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta, pada Kamis, 13 Juli

2023.

Dipimpin Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain diwakili Wakapolres, Kompol Ahmad Mega Rahmawan, ratusan anggota Polres Purwakarta bersama masyarakat membersihkan sampah.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Wakapolres, Kompol Ahmad Mega Rahmawan mengatakan, pihaknya menggelar kegiatan ini sebagai wujud kepedulian Polri terhadap lingkungan.

"Aksi kemanusiaan ini merupakan wujud nyata kepedulian Polri terhadap lingkungan dan juga kesehatan masyarakat khususnya yang berada di sekitar lokasi Waduk Jatiluhur. Dengan tujuan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap kebersihan lingkungan," Ungkap pria yang akrab disapa Mega itu, saat ditemui usai kegiatan bersih-bersih sampah di Waduk Jatiluhur.

Selain itu, lanjut dia, kegiatan ini sebagai kepedulian terhadap ekosistem dan menjadikan objek wisata kembangan Kabupaten Purwakarta ini terlihat indah serta bersih tanpa sampah. Pihaknya menggelar kegiatan ini sebagai wujud kepedulian Polri terhadap lingkungan.

"Serta kegiatan gotong royong membersihkan sampah ini juga untuk menjaga kesehatan masyarakat. Dengan bersihnya objek Wisata Jatiluhur ini, Kita berharap dapat meningkatkan kunjungan wisatawan lokal maupun internasional berkunjung ke Waduk Jatiluhur," ungkap Mega.

Dalam kegiatan ini, kata Mega, pihaknya mengerahkan 350 personel yang terdiri dari 200 personel Kepolisian dan 100 personel gabungan dari instansiinstansi serta kelompok elemen masyarakat.

Mega menuturkan kegiatan membersihkan sampah di Waduk Jatiluhur ini akan dilanjutkan kembali.

"Harapan kita, ini menjadi kegiatan rutin. Kerana jika di anlalogikan sedang menyetrika pakaian, jika di setrika sekali aja tidak akan cukup, jadi harus dilakukan beberapa kali biar terlihat rapi. Mungkin ini kegiatan bersih-bersih bersama ini akan menjadi agenda rutin bulanan," T tutur Mega.